

CONCEJO MUNICIPAL DE BUGA DEBATE SOBRE LA INFESTACIÓN DE LAS MOSCAS EN ESTA CIUDAD



CONCEJAL RAÚL SALCEDO SEÑALA AVÍCOLA COMO FOCO DE LA MOSCA

Un intenso debate en torno a la infestación de moscas que se viene dando en la ciudad de Guadalajara de Buga se dio en la tarde de ayer 27 de Junio en la sesión del Concejo Municipal de esta ciudad. El fenómeno ya se ha señalado de parte de varios representantes de la comunidad como un delicado problema de salud pública que ha puesto en jaque a las autoridades sanitarias del municipio de Buga y a la misma autoridad ambiental regional, quienes no han determinado de manera formal el foco de la mosca.

Sin embargo ya son varias las voces que señalan a una de las empresas avícolas como el foco de la misma, dado que en una primera instancia se padeció el problema de olores ofensivos sobre lo cual hubo un pronunciamiento en su momento de la Regional centro-sur de la CVC, que señalaba luego de algunas verificaciones que el foco de los mismos se estaba produciendo por el probable manejo inadecuado de materia orgánica generada por el excremento de miles de aves (gallinas) concentradas en el sector donde se ubica la empresa avícola Santa Rita, lugar próximo a un amplio sector residencial en donde se sentían los olores pestilentes con mayor intensidad. Frente a lo anterior hubo un gran movimiento de opinión que se presentó y que reunió a varios representantes de las instituciones, organizaciones sociales, voceros de la comunidad, llevando a que la administración municipal tomara cartas en el asunto integrando una comisión interdisciplinaria con funcionarios del gobierno del municipio y representantes de las diferentes organizaciones de Buga. Luego de los pronunciamientos y de los continuos llamados a los posibles responsables del foco de los olores, hubo después de varios meses una casi desaparición de los mismos, sin embargo con el cese de la pestilencia apareció una infestación de moscas que masivamente ha invadido espacios públicos, residenciales, restaurantes, y diferentes lugares de la ciudad de Buga, en lo que ha sido un plaga incontrolada a pesar de las fumigaciones dispuestas y de las medidas exigentes de higiene aplicadas por los mismos propietarios de los establecimientos comerciales, restaurantes y hoteles, que de manera desesperada ya empiezan a sentirse afectados ante los diferentes comentarios venidos de muchos de los visitantes que llegan a esta ciudad muy visitada por motivo del santuario del Señor de los Milagros de Buga, varios de los cuales, según algunos de los empresarios del sector de los alimentos entrevistados, manifiestan el gran desagrado de quedarse a pernoctar en la ciudad y a visitar sus restaurantes.